



Der AStA ist ein studentisches Organ, das sich für die Interessen und Belange der Studierenden gegenüber der Hochschulleitung und dem Hochschulpräsidium einsetzt. Unsere Aufgaben sind unter anderem

: Aktive Gestaltung des Hochschullebens

: Studentische Vertretung nach Innen und Außen

: Übernahme von Aufgaben in der Hochschulpolitik

: Beratung von Studierenden in unterschiedlichen Situationen

: Organisation von studentischen und kulturellen Veranstaltungen

info@asta-fra-uas.de

Rotes Haus | 1. Stock

069 | 1533 32 62



[Angebote für Studierende]

[BAföG und Sozialberatung]

...für Durchblick bei den Anträgen

Wir beantworten allgemeine Fragen rund um das Thema **BAföG**, stellen Antragsformulare zur Verfügung und helfen wenn es Schwierigkeiten oder Fragen beim Ausfüllen gibt.

Im Besonderen beraten wir zu: Fachrichtungswechsel, elternunabhängigem BAföG, Verlängerung der Förderungsdauer und des vorgesehenen Zeitraums für die Vorlage der Leistungsnachweise, sowie etwaigen Widersprüchen.

Die **Sozialberatung** hilft bei Fragen zu u.a. Wohngeld, Studieren mit Kind und Wohnungssuche. An dieser Stelle sei darauf hingewiesen, dass der Schwerpunkt des Referats auf der BAföG-Beratung liegt und wir bei den genannten Bereichen regelmäßig an andere, auf das jeweilige Themengebiet spezialisierte Beratungsstellen verweisen und bei der Recherche von Lösungsmöglichkeiten und -wegen helfen.

Rotes Haus | 1. Stock

asta-fra-uas.de/bafoeg
bafoeg@asta-fra-uas.de

[Exkursionen]

...ins Berufsleben

Das Exkursionsreferat bietet Studierenden aller Fachbereiche die Möglichkeit, einen Tag lang in ein zu Ihrem Studiengangprofil passendes Unternehmen reinzuschnuppern.

Die Exkursionsziele werden frühzeitig über unsere Homepage, unsere Facebookseite und den moodle Kurs „AStA Exkursionen“ bekannt gegeben.

Rotes Haus | 1. Stock

asta-fra-uas.de/exkursionen
exkursionen@asta-fra-uas.de

Öffnungszeiten | siehe Homepage
Asta-Frankfurt-University.de

[Shop]

...günstiger als woanders!

In unserem Shop vertreiben wir allerlei Studienbedarf. Von verschiedensten Papieren über Zeichenbretter bis hin zu Schreibgeräten aller Art.

Selbstverständlich alles zu Selbstkostenpreisen.

Das Shop-Team freut sich auf deinen Besuch!

Rotes Haus | 1. Stock
069 | 1533 32 66

asta-fra-uas.de/shop
shop@asta-fra-uas.de

[Psychosoziales Coaching]

...immer ein offenes Ohr

Beratung bei Entscheidungsfindungen, Stressmanagement und zwischenmenschlichen Konflikten.

Einzel-Coaching im Studienalltag und in Lebensfragen bedeutet, dass Du Dein Problem oder Deine Fragestellung reflektierst, zunehmend verstehst und eine Lösung für Dich findest.

Deine Stärken bzw. Chancen und die Deiner Umwelt zu kennen ist ein weiteres nützliches Werkzeug. Gemeinsam kann kleinschrittig der Weg zur Lösung erkannt, geplant und angegangen werden.

Rotes Haus | 1. Stock

asta-fra-uas.de/coaching
coaching@asta-fra-uas.de

[Internationales]

...Orientierung für Austauschstudierende

Das Referat Internationales unterstützt Incoming-Studierende der Frankfurt University und hilft beim Ausfüllen von Anträgen, bei der Wohnungssuche etc.

Zudem organisiert es in regelmäßigen Abständen kulturelle Veranstaltungen.

Rotes Haus | 1. Stock

asta-fra-uas.de/international
international@asta-fra-uas.de

facebook.com/AstaFhFrankfurtAmMain

[Semesterticketbüro]

...findet Ihr in Gebäude 9, Raum 18

Die Mitarbeiter_innen des Semesterticketbüros sind Ansprechpartner_innen bei allen Fragen, die sich rund um das Semesterticket drehen. (z.B. Geltungsbereich, Rückerstattung)

Gebäude 9 | Raum 18
069 | 1533 23 98

asta-fra-uas.de/semtic
semtic@asta-fra-uas.de

[Queer]

...wir sind queer. Was seid Ihr?

Was ist denn eigentlich Queer?

Queer bedeutet in unseren Augen für sexuelle und geschlechtliche Vielfalt einzustehen. Alle Menschen sollen die Möglichkeit haben, frei ihr Geschlecht, ihre Sexualität und Lebensentwürfe (aus)leben zu können. In der Gesellschaft werden oft selbstverständlich normative Vorstellungen unhinterfragt übernommen, obwohl diese nicht unbedingt den Lebensrealitäten von allen Personen entsprechen, weshalb die Betroffenen oft Diskriminierungen ausgesetzt sind.

Der Ausdruck Queer kann somit zusammenfassend als Sammelbegriff alternativer Identitäten und/oder Lebensentwürfe aufgefasst werden. Personen, die sich mit dieser Thematik verbunden fühlen und die genannten Normen und Diskriminierungen in Frage stellen, bezeichnen sich häufig als Queer.

Wir sind ebenfalls der Ansicht, dass der Begriff somit auch von Heterosexuellen verwendet werden kann und sich nicht ausschließlich auf Schwule und Lesben bezieht. Wichtig dabei ist: Queer ist eine Selbstbezeichnung!

Wir wollen den gesellschaftlichen Diskriminierungen entgegen wirken, indem wir durch verschiedene Aktionen für Sichtbarkeit und Aufklärung sorgen.

Zudem leisten wir Vernetzungsarbeit zu lokalen Gruppen und anderen Schwul/Lesbisch/Trans*/Queeren Referaten an anderen Hochschulen.

Rotes Haus | 1. Stock

asta-fra-uas.de/queer
queer@asta-fra-uas.de